

## **ABSTRAK**

### **ANALISIS NILAI MORAL PADA FILM UPIN DAN IPIN TEMA IKHLAS DARI HATI**

Rahayu Laraswati, 2020, *Analisis Nilai Moral pada Film Upin dan Ipin Tema Ikhlas dari Hati*.

Pada kenyataannya yang terjadi sekarang banyak sekali orang yang kurang memahami nilai moral, karena masih banyak manusia yang tidak saling menghargai manusia lainnya. kurangnya keharmonisan dalam keluarga karena kedua orang tuanya sibuk untuk mencari nafkah dan kurangnya perhatian serta kasih sayang terhadap anak. Jika masalah ini dibiarkan maka akan terjadi penyimpangan terhadap nilai moral anak dan manusia lainnya. Masalah yang terjadi saat ini ialah banyaknya film dan sinetron yang ditampilkan kurang mengedukasi untuk anak karena didalam sinetron atau film saat ini banyaknya untuk anak usia remaja dan dewasa seperti reality show dan sinetron atau ftv tentang percintaan dan pacaran, ada juga yang didalamnya terdapat perkelahian, pembunuhan dan sebagainya yang mengakibatkan banyak anak usia dibawah 15 tahun meniru adegan yang ada di film atau sinetron tersebut yang seharusnya tidak dicontoh, oleh karena itu nilai moral sangat penting bagi anak-anak, disini peran orang tua sangat penting terhadap pengembangan nilai moral anak, orang tua harus memberikan contoh yang baik agar anak mengikuti apa yang telah dilakukan oleh orang tuanya. karena pada saat ini sedang marak program televisi yang tidak layak untuk dipertontonkan kepada anak-anak, dalam tayangan televisi anak dapat dengan mudah untuk untuk belajar akan tetapi, jika tayangan yang ditonton tidak sesuai maka akan berdampak yang negatif terhadap nilai moral anak dalam kehidupan sehari-harinya

Tujuan penelitian ini yaitu Untuk mengetahui nilai moral dari film Upin dan Ipin tema ikhlas dari hati. Untuk mengetahui bagaimana penerapan nilai moral pada anak dalam film Upin dan Ipin tema Ikhlas dari Hati. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif analisis. Dalam teknik analisis data ini terdiri dari aktivitas analisis yang terdiri dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan serta verifikasi.

Hasil dari penelitian ini adalah bahwa terdapat 8 nilai moral dalam film Upin dan Ipin Tema Ikhlas dari Hati, yaitu terdapat nilai moral tentang rasa hormat, nilai moral tentang Kebijakan, nilai moral tentang keadilan, nilai moral tentang disiplin terhadap diri sendiri, nilai motral tentang tolong menolong, nilai moral tentang peduli sesama, nilai moral tentang keberanian, nilai moral tentang kerjasama, dan Penerapan nilai moral pada anak diantaranya yaitu menerapkan nilai rasa hormat, tolong menolong, dan sikap keberanian kepada anak agar anak mempunyai nilai-nilai moral sejak dini.